DIARIO CATÓLICO

7.955 Segunda Época

Miércoles 21 de Febrero de 1934

Oficinas y Talleres, Eduardo Pérez, &

Pagos anticipados

Apartado de Correos núm. 26

Del dia

Lo es el que acaba de dar tal vez por sugerencia de su ministro de Estado, el Gobierno del señor Lerroux, reclaman do por supuestas manifestaciones de orden político producidas en la fiesta celebrada en la Catedral de Madrid con motivo cel Día del Papa.

Decimos que es mal paso, en primer lugar porque se ha dado en falso, esto es, bajo el falso supuesto de que el dignisimo Presidente de la Junta Central de Acción Católica y el venerable señor Nuncio de Su Santidad en España habian convertido el templo en centro político, siendo así que tanto el señor Herrera como Monseñor Tedeschini se mantuvieron estrictamente en el terre no espiritual y en la esfera propia de la Acción Católica, que no es política, que no quiere tener ni tiene una sola palabra para élla, y que en todas partes a toda hora desiende la pureza de la fe y de las costumbres dentro de las normas pontificias y episcopales.

Y es un mal paso, porque evidenciada la absoluta sinrazón de él puede estimarse como un nuevo vejamen infeferido a los católicos para congraciarse con quienes no lo son, sin reparar en que siguiendo tales varicuetos y encrucijadas, aun presupuesto el mejor ánimo de aquéllos, mas no su condición lanar, sería difícil que perdure el propósito de extremar la benevolencia y la generosidad con quienes no la me-

El señor Ministro de Estado que pa rece ha llevado la voz en el asunto al dictado de los que escribieron el artículo «el mitin de la Catedral» es hombre que posee la condición de la maleabilidad en forma que aventaja a los metales conocidos como tipo de élla Nosotros lo recordamos en sus visitas frecuentes de no ha muchos años a la Redacción de un diario católico de extrema derecha, de las columnas del cual podríamos reproducir algunos trabajos que posiblemente serían a mane ra de latigazos que el señor Pita Romero de entonces, presintiendo el Pita Romero de hoy, descargaba sobre este gran equilibrista de la Orga primero y. según parece, del partido radical después. Y fuera lamentable que personas de tal contextura pudieran ser las que inspirasen e ilustrasen ciertas resoluciones ministeriales.

La nota que la Junta Central de Acción Calólica ha dado a la Prensa, rechazando las gratuitas versiones a que ha dado aire el señor Pita Romero, es incontestable. Parece mentira que a estas alturas, en las circunstancias porque atraviesa la política española y cuando todo invita a que en lo que sea posible se concierten todos los elementos que puedan y quieran defender el orden social, se susciten sin el menor asomo de 1azón, cuestiones de peor gusto sectarlo. - P.

Ocupación de veinte cartuchos de dinamita y detención de un indivíduo

Servicios de la Benemérita

En la tarde de ayer pudimos informarnos de un servicio prestado por la Guardia civil en el vecino pueblo de Roquetas.

Las noticias que logramos adquirir son muy incompletas: pero no obstante, nos permiten dar cuenta de que en dicho pueblo fueron ocupados veinte cartuchos de dinamita que se guardaban en una casa particular y fué detenido un individuo probablemente el tenedor de los explosivos.

Los cartuchos de dinamita y el detenido llamado Francisco Bernabeu Salmerón, fueron trasladados ayer a nuestra capital ingresando éste en la prisión.

Por orden de la Dirección General de Seguridad el traslado de la dinamita lo llevaron a cabo dos agentes de la brigada de investigación social.

POR TELEGRAFO

Catástrofe terroviaria

Chocan el expreso de Sevilla los que vengan a ocupar la plaza. y un tren especial

Varios muertos y numerosos heridos

Madrid, 20. - En la estación del Mediodia se recibieron hoy noticias de que entre las estaciones de Andújar y Villanueva de la Reina habian chocado el expreso de Sevilla que se dirigia a Madrid, y un tren especial que regresaba a Sevilla conduciendo a los aficionados que vinieron a presenciar el partido de futbol entre el Athletic madrileño y

el Sevilla. El choque fué violentisimo y ocurrió a las dos y diez de la madru-

gada. Han resultado varios muertos y numerosos heridos.

Dos vagones del tren especial que daron hechos astillas.

La máquina del expreso aparece empotrada en la del tren especial. Hasta ahora los informes oficiales son que se han retirado seis cadáveres, entre los que se ha identi-

También ha muerto un guardia civil, cuyo cadáver no ha sido encontrado.

ficado al guardafreno Vicente Ló-

El número de heridos se eleva a 26, casi todos ellos viajeros del tren

Figura entre, ellos el subinspector de la Compañía don Juan Oliva. Todos los heridos han sido trasladados a Linares, donde ingresaron en el Hospital.

POR TELEGRAFO

Los huelguistas de la construcción reanudan el trabajo

Madrid, 20 3'30 tarde.

Los huelguistas del ramo de construcción han reanudado hoy el trabajo, dando fin al paro que mantenian desde hace varios dias.

La situación en Austria

Dollffus afirma que mañana se levantará la ley marcial en todo el territorio

POR TELEGRAPO

Día de luto nacional

Vlena, 20. El Gobierno ha aprobado un decreto señalando el día de hoy de luto nacional.

Los periódicos se publican con orlas negras. Se celebraron solemnes funerales

por los que murieron en defensa del

Se verifica el entierro de cincuenta soldados.-Dollffuss y el Vicecanci-Her pronuncian discursos

A mediodía se verificó el entierro de cincuenta soldados «Heimweh-

El fúnebre cortejo fué presenciado por más de cien mil personas.

Al llegar la comitiva al Ayuntamiento, el vicecanciller pronunció un discurso elogiando la memoria de las víctimas.

Después habló el canciller Dollffus afirmando que los lideres de la rebelión tendrán un castigo severo, pero los intelices que han sido engañados serán tratados con la máxi-

ma clemencia. Anunció que mañana se levantará la ley marcial en toda Austria.

Los discursos fueron radiados. En el cementerio se rezaron res-

ponsos.

El partido del domingo

Finalizada la actuación del Athletic en el campeonato amateur, por cierto bien desastrosamente a causa de la indisciplina y señoritismo de que hemos habiado en más de una ocasión, el fútbol almeriense va a entrar en una era que no titubeamos en calificar de auge completo

Se renueva el domingo el campeonato regional y con al se remoza el conjunto almeriense que está dispuesto a volver por pasados lauros con todas las garantías de organización y esfuerzos estimables.

Por lo pronto es ya un hecho la vuel ta a nuestros lares de los excelentes equipiers Rafa y Curado y está en vías inmediatas de realización la contrata de otros elementos de valía que com-

pleten el cuadro blanquirrojo. Especialmente el puesto de medio centro parece que quedará cubierto hoy mismo, pues en caso de fracasar unas gestiones que se realizan cerca de un elemento catalán, serán Peláez bien conocido entre nosotros o un jugador del Celta de Vigo de reconocida valía

En definitiva el fútbol almeriense vol verá a ser muy en breve algo más que el vestir la camiseta once buenos muchachos a los que llama más la atención el desfile por la acera del Viena que el defender los colores del club. He aquí la alineación del domingo día 25; que como es sabido debe con-

tender el Athletic contra uno de los ri vales que aun le faltan en el campeona to regional: Calderón, Benito, Jover, Ripoll, Valle, Jimenillo, Rafa, Curado, Segura, Castro y Núñez.

Para comenzar ya está bien.

CLUNZ

LA INDEPENDENCIA se vende en Madrid en la calle de Alcalá, Kiosko de las Calatravas

Como somos declarados enemigos de la violencia, nos place todo lo que sea condenación o repulsa de sus procedimientos. Alguna voz o alguna pluma se han levantado en el campo socialista execrando el pistolerismo, planta exótica que en manera alguna pudo creer nadie que arraigara en el clima espiritual de Madrid, donde, por desgracia, van echando raices tantas

Pero esas voces o esas plumas que se han levantado en el campo socialista dinterpretan el pensar y el sentir de quienes sobre él más influyen desde la tribuna y la prensa? Nos parece que no. Fresca está aún la tinta con que se ha escrito en el órgano del partido que no hay que reparar en si los procedimientos que se emplean para vencer son más o menos duros; que lo que hay que ver es si son eficaces y, en siéndolo, no importa lo demás. Un día y otro anuncian la revolución y un día y otro dicen de élla que no tendrá los caracteres idílicos de la del 31, sino que será sangrienta y tirará a suprimir todo lo que sea un obstáculo primero para triunfar, y después para consolidar la victoria. Y ahora mismo, ante el caso de Austria, que no es en manera alguna el de España, dicen que pues a la postre, ha de tenderse al aplastamiento del socialismo, éste debe adelantarse para aplastar a sus adversarios.

Vése, pues, que los socialistas no condenan los procedimientos de la violencia, y si alguien teóricamente los reprocha, todos los influídos y dirigidos por los «líderes» los aceptan. Lo que quieren es el monopolio. Lo que guieren es ser solamente éllos los que puedan estar armados, e imponerse a tiros, o imponer a tiros, siempre que les convenga, su hegemonía. Enemigos de la pena de muerte aun legalmente impuesta, pretenden monopolizar su ejecución, como la han monopolizado en estos últimos tiempos en Madrid.

Es de esperar que el Gobierno, que ya ha dicho por boca de su presidente que «no se fía», haga bueno el dicho, no fiando en las palabras, cuando están ahí, con toda su siniestra claridad, las obras; obras de violencia, obras de crimen, propósitos no recatados de lanzarse por los atajos revolucionarios. Abominan del pistolerismo, pero lo practican. No aceptan que en los cuerpos legales y para los delincuentes de carácter civil se consigne la pena de muerte, pero la aplican éllos. Mientras este monopolio tenga, no realidad como la tiene en España, pero aunque sólo fuese mera apariencia, no se podrá decir que en nuestra nación hay Gobierno.

PATRICIO

Cronica

Muestro elima

Servicio Meteorológico Nacional. Datos facilitados por el servicio meteorológico de nuestra capital.

2.1	\$P.P.安全的重要的重要。11年的有效的重要的,2.500mp.2000多次的2.500mp.2000mp.2000。2000多次的11.10000元为11.10000元为	First Colonia Colonia
	Presión media del día	772
	Temperatura mánima.	17 (
Commercial Co.	Indem minima.	.64
ALTEN DO	dem media	11"
C. Carried	dem máxima al Sol.	25
-	Humedad relativa media	6
-	Evaporación en 24 boras	2'
-	Lluvia en 24 horas	0'
-	Viento dominante	S.S.W
-	Fuerza en metros por segundo	2
	Nubosidad Des	pejad

Estado general atmosférico del día 20 de Febrero a las siete horas. De ayer a hoy, apenas cambió la si-

tuación atmosférica sobre el Occidente Europeo. Se aleja por el Báltico la borrasca

del N. de Europa y persisten las dos zonas de presiones débiles que ayer situábamos en las proximidades de las Azores y en el Mediterráneo.

Se colocan otra vez las presiones altas sobre el Archipiélago Inglés. El tiempo es generalmente bueno en Europa, y se registran nieblas.

En España el ambiente es encalmado y el cielo aparece con pocas nubes. Temperaturas extremas de España en las últimas 24 horas: Máxima 23° en Sevilla y la mínima de hoy ha sido de 7° bajo cero en Teruel.

En Madrid la máxima de ayer fué de 16°7 y la mínima de hoy ha sido de 1,8 bajo cero. Tiempo probable hasta el día 21 a

las siete horas: En toda España vientos flojos de di rección variable y buen tiempo.

Los iguales

En el sorteo de los Iguales verificado ayer, correspondió el premio al nú

Ha dado a luz una hermosa niña esposa de nuestro querido amigo el funcionario administrativo del Instituto de segunda enseñanza, don Francis co Martinez Martinez.

Sea enhorabuena.

Los que viajan

Destinado a nuestra capital ha venido de Tarragona nuestro paisano e jefe de Negociado del Cuerpo Pericial de Aduanas don Francisco Martínez Ramírez y su distinguida señora.

Ha regresado después de pasar unos días con su hermano, don José González Martín, Aparejador del Catastro a Illora (Granada), el notario de aquella localidad don Victor González, señora e hijos.

Del Gobierno civil

Gobernador civil les hizo entrega de la siguiente nota: «En el número de La Independencia del domingo, 18, les una información, segun lo cual, los agentes municipales,

Al recibir ayer a los periodistas el

habían cortado el agua a los estableci mientos benéficos de la provincia. En el acto, y para proceder con verdadero conocimiento de causa, dirigi al señor Alcalde, el siguiente oficio:

«En un diario local, leo una información en la que se asegura que, por agentes municipales, fué ayer interrumpido el suministro de agua a los establecimientos de Beneficencia. Le ruego que urgentemente me informe acerca de la veracidad que pudiera tener esa información, así como de si fuese cierta, ha adoptado V. S. alguna medida para depurar y sancionar un hecho que sería merecedor de las más enérgicas y ejemplares determinaciones. Almería 18 de febrero de 1934. El gobernador,

Francisco Hernández Mir». El mismo día recibí del señor Alcal-

de, el oficio siguiente: «Excmo. Señor. - Recibido en este momento el oficio de V. E. fecha de hoy solicitando antecedentes sobre la interrupción del suministro de agua a los establecimientos de la beneficencia provincial, que se expresa en una información de un diario local, me apresuro a contestarle manifestándole que es inexacta la afirmación del periódico y que el servicio de que se trata no ha sido interrumpido. - Almería 18 de fe brero de 1934. - Francisco Sánchez Mon cada. - Excmo. Sr. Gobernador civil de

la provincia». No obstante la manifestación anterior han llegado a mí, noticias de que ocurrió algo de lo que el periódico hubo de denunciar; y sin que por un momento siquiera ponga en duda la buena fé del señor Alcalde de Almería al desmentir dicha información, como pudiera tal vez ocurrir que por agentes subalternos se tomasen determinaciones no autorizadas, he dispuesto una averiguación que acabe de poner en claro el hecho; y en el caso de que alguien se hubiese permitido suprimir un minuto siguiera el suministro de agua a los establecimientos benéficos, mi re solución sería tan rápida, como enérgica, saludable y ejemplar, porque sería inaudito que por cualquier causa se hubiese podido dar el caso de que faltase el agua en dichos establecimien-

Aunque después del comentario del Gobernador civil, casi no es necesario, hemos de insistir en la certeza de la noticia que dábamos acerca de lo ocurrido en el Hospital. En aquel benéfico establecimiento fué cortada el agua hasta que la Diputación hizo efectivos los recibos que adeudaba del arbitrio municipal. Personas veraces nos lo afirmaron y no vale que el alcalde nos desmienta con esa... serenidad.

Por lo demás, ni hemos tratado de abultar el hecho, ni de sacar de él partido alguno.

Ni siquiera le hemos concedido importancia. En las circunstancias actuales, cuando tuntas cosas estamos viendo, unas horas sin agua no tiene mavor trascendencia, aunque se trate del Hospital.

Pero, vamos, que no se nos desmienta con ese desahogo; que esto ya nos parece peor que lo del agua. Se refirio después el señor Hernán-

anunciar que el problema estaba completamente resuelto. Dijo que después de unas entrevistas

dez Mír a la cuestión de los chofers y

manifestó que tenía la satisfacción de

celebradas con el Director de la Compañía Fuerzas Motrices del Valle de Lecrin señor de los Rios al que en todo momento encontró bien dispuesto a flegar a una solución armónica, ayer mismo recibió una comunicación de éste para que los cuatro chofers despedidos de la Compañía vayan a trabajar a la misma, aunque por ahora y entretanto se resuelve en Madrid la cuestión planteada, la ocupación que se les dé no sea la de conductores aunque si otra adecuada a sus facultades

Dió cuenta de haber recibido a una comisión del pueblo de Felix que le habló de la necesidad de que se construya el camino de aquel pueblo a la ca rretera de Málaga, como forma de resolver en parte la crisis de trabajo.

El señor Hernández Mir envió a los comisionados a la Diputación donde aquellos se entrevistaron con el presi dente de la Comisión gestora y según sus informes la impresión es que en breve se han de realizar las citadas

Una boda

En Canjáyar se ha celebrado la boda de nuestra bella paisana Constanza de Oña Iribarne con el joven doctor en Medicina don Miguel Navarro Esteban. La novia, muy conocida de la sociedad almeriense, vestía elegante traje de «peau d'ange» y magnifico velo; bendijo la unión, el Párroco don Lisardo Carretero y fueron padrinos doña Gracia

Esteban de Navarro, madre del novio y

don Manuel de Oña, padre de la desposada. Como testigos firmaron el acta matrimonial, por parte de ella, su hermano don Juan Algarra Oña, don Francisco Navarro Esteban y don Basilio Navarro Hanza, y por parte de é', sus tios don Antonio Navarro y don Cristobal Esteban, don Arturo Pulin Sierra y don Francisco Pastor Orta.

Asistieron numerosos invitados de esta capital y el vecindario de Canjáyar sin distinción de clase, que fueron expléndidamente obsequiados en la morada de los señores de Oña.

El nuevo matrimonio, a quien desea mos muchas felicidades, ha salido en viaje para Madrid, Granada, Málaga y otras capitales andaluzas.

Visita a Comisaria

Ayer visitó las oficinas de la Comisaría de Investigación y Vigilancia el Gobernador civil de esta provincia, siendo recibido por el Comisario jefe don José Reguero y todo el personal a sus órdenes. Inspeccionó todas las dependencias de dicho Centro, quedando altamente satisfecho de la instalación y funcionamiento de las mismas, por cuyo motivo felicitó efusivamente al señor Comisario.

POR TELÉGRAFO

Porlos ministerios

En Instrucción

Las reformas universitarias y el debate escolar

Madrid, 20 3'30 tarde.

El ministro de Instrucción Públic ca manifestó hoy a los periodistas que continua el estudio de las reformas universitarias.

Añadió que había tranquilidad absoluta en la Central.

Dijo que se pondría a disposición de la Cámara para reanudar cuando lo crea conveniente el debate sobre los sucesos escolares.

Anunció que al próximo Consejo llevará el reglamento para la exposición de Bellas Artes.

En Guerra

Visita del ministro al aerodromo de Cuatro Vientos

El ministro de la Guerra, señor Hidalgo, dió cuenta a los periodis tas que había visitado el aerodromo de Cuatro Vientos, donde presenció las pruebas admirables del autogiro Cierva, que a motor parado descendió en un cortisimo espacio de te-

Añadió que después había recorrido las dependencias del aerodromo e inauguró el bar recientemente instalado, donde tomó una copa en unión de la oficialidad.

Durante el acto pronunció un dis curso diciendo que en la guerra valen tanto las armas como el estu-

Afiadió que la preparación del Ejército necesita de un alto espíritu y sin él de nada sirve la preparación técnica.

Dió vivas a España y a la República que fueron contestados con entusiasmo.

Por último dijo el señor Hidalgo que se propone visitar los centros militares y los cuarteles de Madrid para conocer directamente los problemas que les afectan.

EN CUARTA PLANA ORIGINALES DE INTERES

huestros corresponsales

Los acontecimientos de Francia en Inglaterra: : : : :

Nota de actualidad, de rigurosa actualidad es la de los acontecimientos últimos en Francia. En Londres y en todas las poblaciones importantes de la Gran Bretaña, la Prensa comenta tales sucesos concediéndoles una verdadera importancia, hasta el punto de que la mayoría de ella coincide en pensar que han acabado definitivamente los métodos democráticos de las escuelas liberales para dar paso a otros más en consonancia con los principios de orden y de autoridad, preconizando que dentro de muy poco tiempo habrán desaparecido todos los Parlamentos Euro

El fracaso del parlamentarismo es evidente, y no habrá más remedio que una revolución antiparlamentaria para imponer nuevo sistema gubernamen-

The Observer, que se ha distinguido últimamente en zaherir al sistema liberal, dice hoy en su artículo de entrada lo que copiamos a continuación.

«El Gabinete francés que se ha formado últimamente no se ha constituído en firme. Su formación era necesaria en vista de la inmediata crisis, pero este ministerio que representa una concentración por el momento, prepara para el porvenir una transición hacia un estado de cosas, del que no puede formarse una idea segura. Lo mejor que ha hecho Doumergue es imitar el ejemplo de Roosevelt, o sea el de pedir poderes de excepción y suspender las Cá

El mismo peciódico ha dicho que con el hitlerismo al otro lado del Rhin y el fascismo al otro lado de los Alpes, parece casi imposible que los métodos tradicionales de la democracia parlamentaria francesa pueden ser algún tiempo mantenidos. Y agrega, en largos razonamientos, que resumimos, que pronto habrá un cambio en el sentido de la autoridad y de la disciplina.

La impresión en Londres, entre las personalidades más destacadas de la política, es la de que para la seguridad del porvenir, una Francia fuerte no es menos indispensable que una Inglaterra fuerte. Los destinos de las dos democracias de ambos lados del Canal de la Mancha están ligados. Durarán o -caerán, pero es preciso que se unan para constituir una garantia suficiente que pueda contrarrestar o servir de freno al nuevo sistema de Gobierno que

se va imponiendo en Europa. A. NOABAL CRESAD

Londres, febrero 1934.

En la Catedral

Santa Cuaresma

Hoy, a las seis y cuarto continuarán en la Santa Iglesia Catedral los ejercicios de este santo tiempo de Cua-

El acto terminará con el Via Crucis con el Santísimo Cristo del Escucha.

De Instrucción Pública

Los programas del segundo año del Bachillerato :

La «Gaceta de Madrid» del día 17 pu blica una disposición del ministerio de Instrucción pública, cuya parte dispositiva dice asi:

Los señores Catedráticos y Profesores del segundo año del nuevo Bachillerato deberán redactar, en el plazo de diez días, los programas de sus asignaturas necesarios para el nuevo sistema de examenes. Estos programas deberán distribuirse en lecciones. Los del primer año tienen un limite señalado en los cuestionarios publicados en el Boletín Oficial número 135, fecha 15 de Diciembre de 1932. El límite de los programas de segundo año queda, en. comendado a la experiencia y conocimiento que tienen todos los Profesores de Segunda enseñanza. De unos y otros programas deberán enviarse copias a la Sección segunda del Consejo Nacional de Cultura, la que los examinará rápidamente y hará las observaciones necesarias, si alguno de estos

programas la exigiese. Los exámenes por asignaturas para los alunos oficiales se celebrarán teniendo en cuenta la experiencia del curso, y para todos los demás, como aconseja la edad de los alumnos, se harán en la forma reglada por las disposiciones anteriores a la Orden de 16 de Marzo de 1933, teniendo en cuenta las normas establecidas en la Orden fecha 12 del actual, que regula los exámenes.

También publica la misma «Gaceta» otra orden disponiendo que los alumnos matriculados como colegiados o libres puedan escoger el Instituto en que han de examinarse.

Para el señor Alcalde

Se nos asegura que por no haber conseguido, a pesar de las gestiones particulares y oficiales realizadas, que el señor Arquitecto gire visita al local de la Escuela Graduada de niñas de la calle de Pedro Jover para que inform

sobre posible existencia de peligro para las alumnas y ordene el arreglo de la fuente en que beben las mismas, es

muy posible que halla que clausurarla. Esperamos de su celo por la cultura que no aumente al gran número de ninos que carecen de enseñanza por falta de escuela el de los que dejarán de tenerle si, por feltas a la conservación de los edificios, es preciso ir clausurando las pocas que hay y que en malas condiciones están instaladas.

Consejo Provincial de Primera Enseñanza de Almeria : : :

Relación provisional de Maestros que han solicitado desempeñar interina mente Escuelas nacionales en esta provincia colocados por orden de mejor derecho y con expresión del grupo a que pertenecen.

Cursillistas de 1931

Don José Fernández Rueda. Don Antonio González Zurita. Don José Ramos Urrea. Don Miguel López Ortega. Don Pedro Pardo García. Don Robustiano Martínez Fernández.

Cursillistas de 1933 Don José Maldonado Martín. Don José Martinez López. Don Francisco Mañas Alvarez. Don Alfonso Belver Cruz. Don José Gercía Angulo. Don Miguel Romero Abadía. Don Joaquín Brotons Barreiro. Don Ginés Martinez Navarro. Don Juan Albarracín Gallardo. Don Francisco Aguila Ramos. Don Alfredo Blanes Blanes. Don Gregorio Reche Gómiz. Don José Muñoz López. Don Ramón Peiró Tomás. Don Feliciano Alonso García. Don Tomás Navarro Flores. Don José Pérez Rodríguez. Don Rafael Gutiérrez Buforn. Don Juan Ruiz Fernández. Don Federico Fernández Fernández. Don Pedro Aparicio Alcalá. Don Antonio Alcalá López. Don Manuel Soto Núñez. Don Juan González Trujillo. Don Valentín Velázquez Sánchez. Don Antonio Dominguez Ibáñez. Don José Manuel Plaza Plaza. Don Juan Bervel García. Don Juan Gallardo Montes. Don Pedro Parra Blesa. Don José López Bejarano. Don Carlos Aranda Cruz. Don Juan Muñoz Fernández. Don Rafael Bellver Cruz. Don José Velázquez Barrios. Don Emilio García Prieto.

Don José Beledo Sánchez. Don Rafael Rueda Pardo. Don Antonio Rico Dorador. Don Fernando Ortiz Rodríguez. Don José García Pérez. Don Rafael Berruezo Lloret, Don Ramón Pérez Molina. Don José Arance Egea. Don Eloy Rueda García. Don Francisco Caparros González. Don Jesús Molina Granero. Don Pedro Sáez Reche. Don Juan Jiménez Sáez. Don Diego Jesús Cervantes Soler. Don Rafael Rojas Gázquez. Don Jesús Carmona Castillo. Don Bartolomé Segura Cano. Don Francisco Bernabé Caparros. Don Sebastián Soria Ibáñez. Don Francisco Fernández Bruno. Don Andrés Rivas Ruiz. Don Andrés Rivera Rivas.

Don Rogelio Gómez Pomares.

Don Rafael Ruiz Rueda.

Don Francisco Medina Sánchez. Don Juan de Dios González Liria. Don Miguel Sanchez Leon. Don Diego Gómez Gómez. Don Antonio Arroyo García. Don Juan García Reche.

Don Guillermo Carmona Arance.

Don Jesús Aliaga Navarro.

Don José Sáez Pardo.

Don Juan Artero Pérez.

Don Francisco García López. Don Diego Cano Fernández. Don Bartolomé Gallego Gómez. Don Afrodisio Hernández Salas. Don Francisco Azor Membrives.

Oposiciones a plazas de Inspectores : : : : : :

La «Gaceta de Madrid» del día 18 publica relación de aspirantes que han solicitado tomar parte en las oposiciones a plazas de Inspectores de primera enseñanza, figurando en dicha relación 346 solicitantes.

Provisión de Regencias de las Escuelas graduadas aneja a las Normales : : : :

El mismo periódico oficial inserta Circular de la Dirección General de Primera enseñanza dirigida a los Directores de Escuelas Normales y Jefes de Secciones Administrativas dictando reglas para la provisión de las vacantes que existan de Directores de las Es cuelas graduadas anejas a las Norma-

MADRID

Choque de tranvías

Madrid, 20 - En la Glorieta de Atocha ocurrió un choque de tranvías a causa de haberse roto los fre nos de uno de los coches. Resultaron heridos los dos conductores y un guardia de Asalto.

La explosión de la madrugada

Se ha averiguado que la explosión que se oyó durante la madrugada última en Madrid, fué un petardo colocado en la ventana del convento de las Salesas, en la calle de Santa Engracia.

Detenidos en libertad

Han sido puestos en libertad el presidente y secretario del Sindicato d: dependientes de comercio de Madrid, defenidos con motivo del asesiuato del dependiente de los Almacenes Rodriguez.

POR TELÉGRAFO

Después de la muerte del monarca belga

Millares de personas desfilan ante el cadáver

Bruselas, 20.-El desfile ante el cadáver del rey Alberto es impresio-

Es incalculable el número de personas que han pasado por la capilla ardiente, pues el desfile ha durado todo el día.

Muchos han llorado y rezado fervorosamente ante el cadáver, que ha sido envuelto en uua gran bandera nacional.

Llegan representaciones extranjeras

Han comenzado a llegar numero-sos representantes extranjeros para asistir a los funerales y al entierro.

Crónica económica semanal

Las expansiones económicas y Austria

Un hecho importante ha sido la insurrección de los socialistas austriacos, pero de mucha más trascendencia que el hecho mismo de la insurrección y la guerra civil que ha seguido aun con haber llegado a proporciones gravisimas, será seguramente la repercusión que en el ambiente internacional europeo, harto enrarecido ya de suyo, ha de tener la situación en que ha de quedar. La pequeña República austriaca, una de las naciones más industrializadas del mundo, constituye actualmente el punto neurálgico de Europa hacia donde convergen gran parte de las aspiraciones económicas imperialistas de los más poderosos capitalismos de Estado de la postguerra. Alemania e Italia, tan acordes en el sistema político interior, se dividen y aun se enfrentan en el asunto Austria. Para Alemania Austria, representa mucho: el paso hacia los Balkanes y al oriente europeo-, tendencia dada su amistad con el gobierno húngaro -, tendencia por la que necesariamente tiene que expansionarse, una vez que ha visto tan herméticamente cerrada toda posibilidad de expansión económica hacia el Sur, Oeste o Norte. Italia y Francia por otra parte y hasta Inglaterra se oponen con todas sus fuerzas a todo intento de «Anchluss», que rompería según dicen el «equilibrio» europeo y que en realidad lo que haría sería abrir la puerta de los Balkanes, Rumanía, Grecia y Mediterráneo a otro poderoso competidor.

Todos se consideran con derecho a intervenir en los essuntos austriacos: unos por medio de la «democrática» Sociedad de Naciones, tan «imparcial», pero que en realidad no es más en este caso que un testaferro del grupo Inglaterra Francia. Alemania alega la igualdad de razas y de culturas, con todos los tópicos del caso, para justificar la presión política que actualmente ejerce-entre las cada vez más airadas notas de protesta de la parte contraria-, con vías a proteger la entrada en Austria de sus capitales y productos.

La causa de la paz no ha sido desde luego la que menos ha sufrido con los últimos acontecimientos de Austria.

En esta semana la Bolsa de Madrid ha pasado por momentos de honda expectación política, o para hablar más claramente de honda inquietud. Los fondos del Estado, han quedado vacilantes. Bonos oro han mejorado así como empréstitos municipales. Los valores especulativos también presentan mejor tendencia, a última hora, como todos los viernes, aunque algunos dicen que es por el fin de la guerra civil austriaca.

De moneda baja el dolar y sube la li-

Se venden

tierras bajo riego de «La Molina», treinta pesetas tahulla. Razón: Encantada Alta, 13.

BARCELONA

POR TELÉGRAFO

Una protesta de entidades y fuerzas vivas de Tarrasa

Barcelona, 20. Una nutrida comi sión integrada por las entidades eco nómicas y fuerzas vivas de Tarrasa visitó al consejero de Gobernación para protestar contra los sucesos ocurridos en aquella ciudad.

Entre los visitantes iba el señor Saulley, en cuyo domicilio se había colocado una bomba días antes.

Llega Douglas Fairbanks

Procedenre de Montecarlo, llegó esta mañana el célebre actor cinema tográfico Douglas Fairbanks, el cual se propone interpretar la pelicula titulada, Don Juan.

Escultor gravemente enfermo

Desde hace dias se encuentra enfermo el escultor Llimona.

Hoy se agravó hasta el punto de habérsele administrado los Santos Sacramentos.

Se teme un funesto desenlace.

LOS PUEBLOS SIN RELIGIONNO SON SOCIEDAD, SON CONJUNTO DE BESTIAS DE CATEGORIAS DISTINTAS

BAGENCIAs 66 BOM66

CON ASESORIA JURIDICA

HABILITACIÓN DE ACTIVOS Y PASIVOS --- ASUNTOS JURÍDICOS Y ADMINISTRATIVOS --- RECLAMACIONES Y COLOCACIÓN DE CAPITALES EN FINCAS RÚSTICAS Y URBANAS --- HIPOTECAS --- CERTIFICA-CIONES Y LEGALIZACIONES.

COMPRA Y COBRO DE CREDITOS Teléfono, 3-4-7 Eduardo Pérez, 12, bajo.

Por telégrafo

En el Congreso

LA SESION DE AYER

Los problemas escolares.--Es rechazada una proposición del señor Comin por 134 votos contra 119

Una pregunta del señor Chapaprieta da origen a que se discuta la cuestión del presupuesto. - Se aprueba el proyecto de beneficios para el personal auxiliar de Marina

Antes de la sesión

La reunión de la minoría radical

El señor Lerroux expresa su satisfacción

Madrid, 20 3'30 tarde.

A las diez y veinte de la mañana llegó al Congreso el Presidente señor Alba.

Diez minutos después lo hacía el jese del Gobierno, señor Lerroux. ambos conferenciaron durante me dia hora. Después de la entrevista el señor

Lerroux manifestó que habían hablado de las iniciativas del señor Alba, y advirtió que no se adoptaron acuerdos porque el plan se iría desarrollando paulatinamente.

Los periodistas le hablaron sobre los augurios hechos acerca de la reunión de la minoría radical, y el Presidente del Consejo contestó: -Soy Eolo y calmo las tempesta-

El señor Alba manifestó que el éxito de su iniciativa dependia también de las minorias de la Cámara, por lo que se propone conferenciar separadamente con los jefes de cada una de ellas.

Calificó de fantasías los rumores sobre próximos acontecimientos po líticos y manifestó que tampoco se le ha anunciado el debate cuyo propósito se atribuye a las derechas.

Ratificó la noticia de que el Gobierno insiste en presentar los nuevos presupuestos.

Poco después quedó reunida la !

cuatro meses que autoriza la ley.

JAB N LAGARTO

Bujias JABON OLEINA

minoria radical bajo la presidencia del señor Lerronx. La reunión duró tres horas.

Al salir el jefe del Gobierno manifestó que habían hablado de lo divino v lo humano.

Afiadió que la minoría está perfectamente unida y hechas las manifestaciones pertinentes por todos los que componen el grupo se mostraron conformes en seguir la política que él preside, sin ir a la derecha ni a la izquierda.

Anunció que el martes próximo se volverian a reunir bajo su presi dencia, para establecer una acción intima y estrecha entre los diputa-

Los elementos de la minoria radi cal coincidieron con la referencia del señor Lerroux sobre la reunión. El señor Rey Mora dijo que el dis

curso del Jefe del Gobierno había sido una maravillosa pieza oratoria que debía ser publicada. El señor Salazar Alonso expuso

que después de la reunión se ha alejado aún más la posibilidad de una crisis, pues todos los radicales están identificados con Lerroux.

Se reune la minoría socialista En una de las secciones del Congreso se reunió la minoría socialista durante tres horas.

Al terminar la reunión, los ex ministros del partido se negaron a hacer declaraciones. El señor Lamoneda manifestó que

se había dado de baja en el partido el diputado por Sevilla, don Hermenegildo Casas.

Añadió que la minoria estudió la ponencia para remediar el paro

Glicerina, Silicato, Coi

la resinosa. Aceite de sem

Recaudación de Cédulas

Personales de la Provincia

podrá ser ampliado nuevamente, por cumplirse dicho día 25 el plazo máximo de

más el 20 por 100 y de todos los gastos que origine el procedimiento.

JABON AZUL «MEZQUITA»

recomienda por su economía y garantizada pureza.
Fabricantes Señores LIZARITURR Y REZOLA S. A.—San Sebastián.

Legia Estearina JABON ESTRELLA DEL NORTE

El día 25 del actual termina el periodo voluntario de cobranza, el cual no

Los jabones «Lagarto» y «Estrella del Norte» en piezas estampilladas de 500 y 50

de la Societé Generale de Transport Maritimes a Vapeur

y Lloyd Latino

aga para el transporte de pasajeros con destino al Brasil,

Servicio rápido y directo por los puertos de Almería y Má-

gramos son las únicas en su clase para el lavado y la buena conservación de la ropa.

Rperesentante: DONJUAN ANTONIO MARTINEZ, Reyes Católicos. - Almería.

ALSINA, MENDOZA, FLORIDA Y CAMPANA

Precios en tercera { De 10 años cumplidos un entero, 527'50 incluido impuesto. De 2 a 10 sin cumplir un medio, 267'50 ptas. idem idem.

Cada familia sólo puede llevar un menor de dos años gratis

dicho vapor o antes siestán cubiertas las plazas asignadas a este puerto.

MENEZ, S. en C. - Avenida de la República, 69. - Almería y Cortina

Para más informes, sus Consignatarios, HIJO DE RICARDO GI-

paciosos salones, alumbrado eléctrico y el trato es inmejorable.

solicitarla con tiempo.

del Muelle, 12. - Malaga.

También acordaron gestionar e regreso a la patria de los españoles indigentes que residen en Montevi

Otro acuerdo fué estudiar que la cantidad destinada para radiofusión permita contrarrestar la competen cia que hacen las estaciones italianas con los paises hispanoamerica-

Se encomendó al señor Negrin gestionar las condiciones en que prestará trabajo el personal auxiliar de los establecimientos benéficos.

La sesión

· A las cuatro y media de la tarde declara abierta la sesión de Cortes el señor lba.

Hay bastante desanimación en los escaños y regular concurrencia en las tribunas públicas.

El banco azul aparece vacío, pero a poco de comenzar la sesión entran los ministros de Industria, Tra bajo y Obras Públicas.

Orden del día Un proyecto

El señor GUERRA DEL RIO da lectura a un proyecto de su departamento.

Una incidental sobre los sucesos escolares

El señor COMIN defiende una proposición incidental sobre los problemas escolares, y se ocupa de los últimos sucesos ocurridos en la Facultad de San Carlos y en la Universidad.

Afirma que para terminar la agitación escolar, el Gobierno debe suprimir las representaciones escolares en las Universidades.

-La paz de la Universidad-dice-está seriamente amenazada por la F. U. E., que nació apolítica y se ha convertido en partido sectario que amenaza con desencadenar una guerra civil entre los escolares.

Cree que es necesario terminar rápidamente con la situación privilegiada de esta agrupación y acabar su monopolio, pues la Universidad se ha convertido en una escuela de

Termina diciendo que la restauración de la tranquilidad y la plena cultura la traerán los tradicionalistas, porque pronto gobernarán.

El señor SAINZ RODRIGUEZ interviene defendiendo la intervención de los estudiantes en la vida univer-El señor GONZALEZ LOPEZ di-

ce pue la proposición debe rechazarse por provenir de los enemigos de la República, El señor GIMENEZ ASUA defiende a la F. U. E. y se muestra con-

trario igualmente a que se apruebe la proposición El señor MORAYTA por el contrario defiende la proposición y ataca a la F. U. E. diciendo que hace

política y por esta causa ha disminuido el número de sus afiliados. Afirma que la F. U. E. debe disolverse para restablecer la paz en las

Universidades. El Sr. PRIMO DE RIVERA combate las pendencias políticas y agre-

sivas de la F. U. E. El Sr. FERNANDEZ GIMENEZ explica el voto de la minoria popular agraria diciendo que votarán la

proposición. El Sr. PAREJA dice que no se puede acceder a adoptar resolución inmediata y promete traer a la Cámara una resolución después de

asesorarse. Puesta a votación se rechaza la proposición por 134 votos con-

Ruegos y preguntas

A partir de mencionado día 25, los contribuyentes que no hubieren satisfecho su cédula tendrán que abonarla por vía ejecutiva con los recargos del 100 Se pasa al turno de ruegos y preguntas.

El Sr. CHAPAPRIETA pregunta cuando se presentara a la Cámara el presupuesto del corriente año.

El Sr. LARA le contesta diciendo que el propósito del Gobierno es separar los créditos fijos de los extraordinarios.

Explica el retraso del estudio de los presupuestos por los cambios ministeriales.

Vapores Correos franceses -El presupuesto - añade - vendrá a la Cámara aunque ahora mismo resulte dificil fijar la fecha. El Sr. VIGURI no cree que hasta

primero de Junio haya presupuesto. El Sr. PRIETO: La Constitución Uruguay y Argentina, por los magnificos trasatlánticos de ran tonelaje, dos hélices y telegrafía sin hilos. señala el plazo en que el presupues to ha debido presentarse, que es antes del quince de Enero. Y ahora, no puede obligarse a las Cortes a que Campana Saldrá de Almería el día 22 de Marzo de 1934, para Río de Janeiro, Santos, Monte- 22 video y Buenos Aires. lo aprueben con rapidez. Él Sr. GUARDIOLA aboga por Florida Saldrá de Almería el día 22 de Abril de 1934, para Rio de Ja-

un presupuesto nuevo. El Sr. VILLALONGA reclama el criterio del Gobierno en materia un brazo. presupuestaria.

El Ŝr. LARA: El Gobierno ha expuesto ya las razones de la demora Admitiendo carga en bodega ordinaria y en frigorífico y pasaje en Cámara de Primera, Segunda clase intermediaria y Tercera clase, haciendo escala en Dákar, en la presentación del presupuesto y ahora, a la Cámara toca decidir. para abastecerse de carbón y agua, siendo la duración del viaje quince días.

Las Cámaras de Primera y Segunda de dichos buques están montadas con

Vuelve el orden del dia

todo el lujo en las condiciones que requieren los adelantos modernos, tienen es-Beneficios a los auxiliares de Camarotes especiales de Tercera clase, de dos, cuatro y ocho literas con un suplemento de 35 pesetas por plaza. Para los de tercera clase comida a la espa-Marina

Tras breve discusión se aprueba Aviso importante. - Para obtener plazas en estos Vapores Correos hay que el proyecto sobre concesión de beneficios al personal auxiliar de Ma-Los manifiestos de pasaje se cierran dos días antes de la salida de

Los servicios de Sanidad

Se discute el proyecto sobre incorporación de los servicios de Sanidad al ministerio de Trabajo.

La señora NELKEN defiende un voto particular que por falta de no mero no puede votarse.

Se levanta la sesión a las nueve v cuarto de la noche.

Al terminar la sesión Declaraciones del señor Martí-

nez de Velasco

Al terminar la sesión se formaron en los pasillos algunos corros. sin que estuviesen muy animados. Interrogado por los periodistas el jete de los agrarios dijo refirién-

-El Gobierno se ha metido en un atolladero. En la CEDA y en los agrarios hay muchos descontentos. porque no se cumple el programa electoral que es preciso mantenerlo comenzando por la amnistia.

-La situación política - agrego es dificilisima y para sostenerla opino que se deben sustituir algunos ministros radicales por otros agrarios y de la CEDA bajo la presidencia de Lerroux o de otra persona. De todas formas, la situación actual no puede continuar.

Habrá que derribar al Gobierno

Al salir del salón de sesiones el diputado señor García Ramos dirigiéndose al señor Gil Robles le dijo:

-Hoy no hemos querido derribar el Gobierno al votar la proposición del señor Comin; pero no habrá más remedio que derribarlo muy

Gil Robles no conocía la nota enviada al Vaticano

Interrogado el jete de la CEDA sobre las notas cruzadas entre el Go bierno y el Vaticano manifesto que desconocía la nota del Gobierno y ello le impedia dar su opinión.

Desmintió que se propusiera plantear debate sobre este asunto.

EXTRANJERO

POR TELEGRAFO

La crisis de trabajo en Inglaterra es aprovechada por los comunistas

Londres, 20. La crisis obrera se agudiza cada día más. Doce numerosas manifestaciones

de obreros sin trabajo, que componen las columnas llamadas de Los marchadores del hambre, salieron de distintos puntos con el propósito de llegar a esta capital el domingo. Los elementos comunistas apro-

vechan la crisis para hacer propaganda y promover disturbios. Dimiten los concejales radicales

socialistas Bayona, 20. Los concejales radicales socialistas de este Ayuntamien

to han dimitido colectivamente. Atracan a un recaudador y le roban ciento ochenta mil francos

Marsella, 20. Se ha registrado un audaz atraco.

Ocho pistoleros en una calle cén trica y en pleno día sorprendieron a un recaudador de impuestos y le robaron ciento ochenta mil francos. Los atracadores se dieron a la huida sin que se les pudiera detener.

POR TELEFONO

Ultima hora

Pormenores sobre la catástrofe ferroviaria

Madrid, 21 madrugada.

Comunican pormenores sobre la catástrofe ferroviaria como consecuencia del choque de trenes entre las estaciones de Andújar y Villanueva de la Reina.

El choque del expreso de Sevilla con el especial 405, ocurrió en el kilometro 351 a causa del exceso de potencia de la máquina del expreso.

Hasta ahora se sabe que los muer tos son el guardafrenos, Vicente López; el Guardia civil, Bartolomé Cá novas y el vigilante Antonio Lopes y otros siete más que no se han iden tificado. Los heridos pasan de cua-

El motivo del choque parece que fué la falta de luces indicadoras.

Al pasar el expreso por Villanueva de la Reina, el jete de estación salió con un farol rojo, pero el especial 405 había pasado ya el disco. El maquinista quiso frenar, pero fué imposible evitar la catastrofe.

Al producirse el choque salió desdespedido del tren fracturándose

También resultaron gravemente heridos los fogoneros de los dos tre

Trabajos de salvamento Con toda rapidez se organizaron

los trabajos de salvamento. Al lugar del suceso acudieron las autoridades de los pueblos y numerosos automóviles de Sevilla, Jaén y Córdoba. Los cadáveres han sido traslada-

dos a Andújar donde se les practicará la autopsia. A última hora quedaban cinco cadáveres sin identificar.

Anúnciese en Independencia"

dose a la situación política:

Los intelectuales en el régimen FIMO BUSTO Crónicos soviético

El pensamiento esclavizado bajo la brutal tiranía soviética

actitud les confiere una patente de ce rebros poderosos libres de las antigüallas del pasado, abiertos a todas las corrientes del porvenir. A esos espíritus fuertes no les vendria mal enterarse del calvario que han recorrido los intelectuales rusos que tanto han contribuído al nuevo estado de cosas, y nada perderían con ponerse a reflexionar sobre el porvenir que le espera a la ciencia dentro de la organización so-

viética. La ciencia necesita de la libertad, conio el organismo humano necesita del aire para poder vivir, pero el sistema soviético no admite ninguna libertad individual y mucho menos la libertad de investigación que podría volverse contra el sistema. Fundado el marxismo en la envidia y sobre el postulado de la igualdad rabiosa, no puede admitir el libre ejercicio de la inteligencia creadora de las verdaderas desigualdades, de las únicas superioridades que no se adquieren con dinero.

Al apoderarse del Poder los bolcheviques encontraron en Rusia una Acaversidades en las que entre muchas países, trabajaba una «elite» de sabios reconocidos por todo el mundo; pero la labor independiente de estos sabios no era compatible con las finalidades políticas del Kremlin y pronto fueron sustituídos por un equipo de «intelectuales» soviéticos para cuya elección no se había tenido en cuenta para nada su capacidad técnica, bastaba sólo haber demostrado un gran celo en el servicio del partido. Los hombres más ilustres de las ciencias y de las letras cargados de años y de méritos fueron arrancados de sus cátedras por los motivos más fútiles. Bastaba una denuncia cualquiera acusándoles de burgue ses. Hubo profesor como Mirtoff que fué sustituído por rogar a sus discipulos que no le llamasen camarada sino profesor. En el año 1930, cuarenta economistas fueron fusilados por la «Guepeux con el pretexto de sabotear la alimentación de los obreros, porque como los omnescientes que dirigen Rusia no se equivocan nunca cuando por sus medidas de mal gobierno, sobre viene el hambre, son siempre los técnicos encargados de llevar a ejecución sus proyectos los que pagan el pato. El profesor zoólogo Echernavine que logró evadirse de la isla Solowski donde se hallaba deportado por cinco años ha presentado una lista de setenta notabilidades científicas de San Peters burgo, condenadas a muerte, unas, y a la deportación otras en el período de 1930 a 1932. Entre ellos figuran los célebres historiadores Egorof y Tarlé a pesar de la súplica de la Academia de

crónica. Pero no se crea que es mejor la situación de los otros intectuales que para ralvar la piel y no morirse de hambre, han tenido que someterse a las más degradantes humillaciones. La misión del profesor ruso bajo el punto de vista científico no puede ser más sencilla: todo su papel se reduce a repetir una cartilla «científica» confeccionada por el Gobierno y lay de él! si se atreve a tener opiniones propias, si se se para un ápice de ese código soviético; la excomunión caerá sobre él, y el ham bre, el destierro, cuando no la muerte, se encargará de hacerle callar.

Ciencias de París demandando clemen-

cla; el geólogo Protkhorof, el orienta-

lista Meervart y una lista de notabili-

dades que haría de dificil lectura esta

Como los detentores del Poder en Rusia carecen del sentimiento del ri dículo por lo visto el ridículo es un. complejo burgués - han incurrido en los disparates más cómicos, si en ellos no fuese todo trágico. Los Soviets no comprenden la existencia de una ciencia desinteresada independiente de la política, cuyo fin sea la investigación de la naturaleza o del espíritu humano; una ciencia como la concibieron New ton, Galileo. Pasteur y todos los sabios que en el mundo han sido.

Los Soviets con el común denominador del marxismo, todo lo explican por la lucha de clases. Así para Estalin y C.º la Filología, la Física, la Química, la Filosofía, sólo tienen razón de ser en cuanto auxiliares de su causa.

¡Hay más! Hasta han inventado un cálculo diferencial a base marxista.

No es mejor la situación de los literatos y de los periodistas. Estos se ven obligados a trabajar en serie bajo las ordenes de un censor para producir Entre algunos seudo intelectuales de España, es de España y de fuera de España, es de buen tono el simpatizar con los ideabuen tono el simpatizar con los ideabuen de Moscou. Creen los tales que esa les de Moscou. Creen los tales que esa sean marxistas, todas las imágenes que no se refieran a la mecánica, única musa que que reconocen los Soviets.

Así se dan casos muy chuscos. En unos versos en que un poeta soviético cantaba la aflicción de una muchacha de cuyos ojos las lágrimas se deslizaban «como líquidas perlas», el censor soviético sustituyó la imagen algo so bada es cierto, por esta otra: «Las lágrimas se deslizaban lentamente como un tractor», corrección que probablemente será del agrado de nuestros poetas modernistas.

D spués de esto no debe extrañarnos las libertades que se toman con las obras maestras de la Literatura uni versal, con los dramas de Shakespeare, Calderón etc. Para el público ruso Romeo y Julieta no mueren por contrariedades amorosas sino por atagonismo de clases y Pedro Crespo, el Alcalde de Zalamea es una especie de delegado soviético enemigo acérrimo del militarismo burgués, ino del suyo! ¡Cabe un procedimiento más refinado y diabólico para embrutecer a un pueblo entero! Y que no insinúen los literatos demia imperial de ciencias, y unas Uni el más leve asomo de crítica del paraíso bolchevique. Si no quieren incurrir medianías como sucede en todos los en las tras de la «Guepeu» se verán obli gados a publicar las retractaciones más humillantes, a lamer las botas de sus nuevos amos, los únicos que tienen en Rusia las llaves de la despensa nacional. En una sociedad materialista como la soviética, donde los valores morales y estéticos apenas si tienen cabida, el confort y la buena alimentación constituyen el fin último; pues blen en Rusia al obrero intelectual se le asigna una ración inferior al obrero manual, para hacer resaltar que en opinión de los di igentes es socialmente inferior al obrero manual. Por eso los novelistas que quieren evitar conflictos suelen hilvanar la intriga en forma de encajar algun dialogo como este:

> «¿Quién te parece el hombre más inteligente del mundo?¿Quién ha de ser? En otros tiempos hubo un Socrates.

Regenera y enrique hoy tenemos a Stalin ... «Copiado del Postledina Novosti» de 1932. Pero como en todos los regimenes y en todas las épocas la gente de pluma es rebel de y descontentadiza se vengan de las humillaciones públicas divulgando clan destinamente el texto de los seis man damientos que debe cumplir el escritor ruso, irónico pandant de los seis requisitos que constituyen según Stalin el Evangello del trabajador soviético. Los mandamientos del literato ruso se gun un artículo de la «Revue de Deux Estreñimiento y bilis desaparecen irrita.

radicalmente. No habitúa ni irrita.

radicalmente cajitas precintadas.

Grageas en cajitas precintadas.

Pidase en farmacias. Mondes» son: Evitarás sobre todas las cosas el pensar. Si piensas, guárdate de expresar tu pensamiento. Si lo expresas que no sea sobre el papel. Si escribes no publiques. Si publicas procu ra que no se propaguen tus escritos y por último si se propagan ten prepara da una rectificación arrepintiendote de todo lo que hayas dicho.

Vean pues el porvenir que les espera si llega a triunfar el sistema a ese grupo de intelectuales que hacen profe sión de bolcheviques. Unos como Gide y sus congéneres por viciosos la corrup ción de la carne suele producir la co rrupción del espíritu. Otros por«snobs». Hay tanto «tonto adulterado por el es tudio» y los más por miedo o por inca pacidad. Son tantos los universitarios que no logran abrirse camino y se re vuelven contra la sociedad por no tener que atribuir su fracaso a su incapaci

EL CONDE DE SARTO

El «victorioso de Churriana»

Una comparsa bélica

Leemos en «Ideal» de Granada: Anteayer domingo, a primeras horas de la tarde, llegaba a nuestra ciudad, procedente de Churriana, una comparsa integrada por más de un centenar de indivíduos, de uno y otro sexo. Los hombres llevaban disfraces que pretendian plagiar a los uniformes militares y, como complem nto de su indumentaria, iban provistos de maderas labradas en forma de armamento En primer lugar, un indivíduo, subido en un borri

ra creyéndose todo un general de briga da y, en diferentes lugares de la fila, otros varios jinetes de asnos y mulos con pretensión de oficiales.

Detrás del «batallón» marchaban numerosas muchachas vestidas de enfermeras de la Cruz Roja, que cerraban marcha a la comitiva.

Algunas personas aplaudieron, mientras otras protestaban de la burla al Ejército y, cuando más organizaditos marchaban todos los comparsistas, se enfrentó con ellos otro «verdadero ejér cito» de guardias de Seguridad y Asalto, que detuvieron al «victorioso de Churriana» y lo condujeron «escoltado» a la calle de la Duquesa, para «acuartelarlos» en la Comisaría.

Claro que de meter a todos en el improvisado cuartel hubiera tenido éste que dilatarse o, por el contrario, diez mar lastropas, pero la autoridad guber nativa se conformó con que sólo se des armase a los «aguerridos» churrianeros quienes, con las manos vacías, tuvieron que disolverse «por si las moscas».

WEMIA

INAPETENCIA

IAGOTAMIENTO

NEURASTENIA

usted alguna

de estas enfermedades.

acuda inmediatamen-

le al famoso Jarabe

Estimula poderosa-

Devuelve y restaura

las fuerzas perdidas.

No se vende a granel.

ánimo deprimido.

LAXANTE SALUD

Notas marítimas

Movimiento de buques

Durante las últimas 48 horas, se re-

Vapor español «Petrolea». de Mála-

Vapor español «Candina», para Mu-

-Pailebot idem «Cala Llamps»,para

OCASION

Calcetines de hilo Canele

a pesetas 1'75

Com rando media docena a

pesetas 1'50

Por usar armas sin licencia

cheos, le ocupó al vecino de esta ciu-

dad Juan Miguel Merlo, un revolver y

como carecía de la licencia para su uso

Parraleros

La Guardia civil que practicaba ca-

ADMITIDOS

Tiendas, 4

Vélez-Blanco

DESPACHADOS

gistró en nuestro puerto el siguiente

movimiento de buques:

ga, con gas oil.

cel, en lastre.

Valencia, con sal.

CASA ROSALES

fué detenido.

mente el apetito.

barraca que poseen en la Pescadería. le han sustraido pescado por valor de 85 pesetas.

Para entrar en dicha caseta violentaron el candado.

Pérdida

de un pañuelo de Manila, color granate bordado en blanco, desde el Círculo Mercantil a la calle del Liceo, núm. en donde darán razón y se le gratifi-

Intentan fugarse

El Jefe de la Estación denuncia a Ramon Lopez Herrada, Manuel Martinez Sánchez y a Vicente Fernández Rome ro, los cuales intentaron fugarse en el

Se alquila

en la Rambla de Belén un local a propósito para establecimiento y vivienda. Darán razón en la Farmacia de Vivas

De obras

Francisco García Callejón solicita licencia para construir una casa de planta baja en la calle del Guarda, Barrio

cuatro magnificos sillones nogal enterizo con aparato metal blanco. Razón Peluquería Clemente.

En Granada

Elección de la Directiva de la A. de la Prensa

En la tarde del domingo celebraron asamblea extraordinaria los miembros de la Asociación de la Prensa y, después de tratar varios asuntos de régimen interior, se procedió a la renovación reglamentaria de la Junta directiva. Por votación resultó elegida la siguiente:

Presidente, don Julio Moreno Dávila; vicepresidente, don Joaquín Corral Almagro; secretario. don Angel Gollonet Megias, tesorero, don José Acosta Medina; bibliotecario, don Fernando de Eguía Martínez; vocales, 1.º don Nar ciso de la Fuente Ruiz; 2.º don Angel Ferrer López; 3.º don Manuel Cruz Romero y 4° don Eduardo Mañas.

1.500 plazas

Vivifica y levanta el l de Guardias de Asalto

Aprobado por la Academia
de Medicina y de uso eficaz en todas épocas del año. Iniormes y preparación para ingreso Sargento de Seguridad. Plazuela de Muñoz, núm. 8 bajos. De 2 a 4 tarde.

Critica

La semana cinematográfica

Nueve estrenos tuvimos ocasión de presenciar la pasada semana, y al llegar al final de la misma nuestra perpleidad fué enorme por no tener aprobada, según nuestro leal criterio, más que una sola cinta, y ésta bastante mediocre desde el punto de vista récnico. Ante semejante carencia de material, y dado que a veces no es empresa fácil hinchar un perro de esta especie, preferimos enmudecer durante ocho días, en espera de tiempos mejores, siquiera fuesen los que se cantan en «La Bejarana». La única película digna de mención proyectada en las pantallas madrileñas en la semana antepasada fué «Miguelón» (Coliseum). Hemos escrito ya que se trata de un film mediano. En efecto, es todo el sencilissimo argumen. to de «Miguelón» un pretexto ofrecido a nuestro insigne Miguel Fleta para que luzca en la pantalla el precioso caudal de su voz. Ya adivina el lector que se trata de una peiícula española; pero desgraciadamente para nuestra industria del cinema, esta cinta no añade ningún mérito a las conquistas modestas conseguidas por el cinema nacional. Fleta debuta felizmente en la pan talla con esta cinta sin pretensiones. Con el magnificamente dotado maño colaboran acertadamente Dina Montero y Manuel Montenegro, acreditados ya en películas silenciosas.

De esta semana podemos recomendar hasta cuatro producciones. En el Callao se ha puesto una bonita comedia, titulada «Luces del Bosforo». Una preciosa comedia sentimental. Una madre viuda, joven y hermosa, que se enamora de un hombre; pero al enterarse de que su hija también está enamorada del mismo hombre, aquella sacrifica su amor con un desprendimiento que sólo es capaz de imponerse una madre. Esta sencilla trama se enmarca en un ambiente belísimo y exótico La cinta se desliza dentro de una depurada técnica, y asunto tan delicado desarrólla se con gran limpieza moral, que sólo puede hallar algún reproche en alguna que otra escena sentimental.

«Contigo a la estratosfets», filinada en el Alcázar. Comedieta alemana, en la que se prodigan situaciones líricas, equivocas y sentimentales, que contribuyen a hacer una cinta muy entretenida y aceptable desde nuestro punto de mira de la moralidad.

Figaro: «Matrícula 33». Otra película de espionaje, pero que por el acierto con que está conducida, no resulta una película más. La novedad de esta cinta estriba tal vez en que el tipo central es un personaje simpático, que realiza su misión no precisamente dentro de la esfera del espionaje, sino del contraes-Francisco Belmonte Roba y José pionaje. Film interesante y limpio en absoluto.

Oliver Hardy y Stan Laurel se superan a si mismo s co «E abuelo de la criature», estrenada en el Palacio de la Música. Contra lo que suele suceder en las cintas trab jadas por estos reyes de la hilaridad, en esta cinta hay una ac ción, y por ello sin duda resulta más interesante que otras en que participen estos insuperables cómicos. La acción estriba en buscar al abuelo de una nifita que perdió su padre en la guerra. Y esa búsqueda resulta una verdadera odisea, que es el troncharse de risa de los espectadores de la regocijante cinta. Para pasar un buen rato este film es lo más indicado.

Por último, en el Cine de la Prensa se ha puesto «Un disparo al amanecer», que constituye la realización de una cinta policiaca, con su argumento y todo. La descripción de su argumento no hace al caso aquí, para que el lector no sepa de antemano lo que le agradara más descubrir personalmente. Jean Galland, Anni Ducaux y Marcel André trabajan muy acertadamente en este

MONTECLARO

SASTRERIA HERRADA

&Extenso surtido en géne ros para la presente

Plaza de Canalejas, 4 y Avenida de la República II.--ALMERIA

temporada.

POR TELÉGRAFO

Paran a un automovil y roban a conductor

Valencia, 20. En la carretera de Almansa, unos enmascarados hicieron parar a un automóvil conducido por Constantino Calpe al que robaron cuatrocientas pesetas que lleva-

Robo sacrilego

Dicen de Gandia que esta mañana apareció forzada la puerta de la iglesia parroquial.

Verificado un registro se compro bó que habían sido robadas varias alhajas que adornaban las imágenes y algunos vasos sagrados.

Se restablecen los antiguos nombres de las calles

Huelva, 20. En el pueblo de San Silvestre el Ayuntamiento acordó quitar los nombres de Galán y García Hernández que se dieron a dos calles, y restablecer los que llevaban antiguamente.

Acuerdo de Acción Popular en favor de los obreros

Granada. 20.La junta directiva de Acción Popular ha acordado expulsar del partido a los patronos que cometan abusos y den jornales in suficientes a los trabajadores.

Lea V. todos los días

"La Independencia"

Dr. Rafael Araez Oculista del Hospital Provincial -:- CONSULTA: -:de 10 a 12 y de 3 a 6 Avenida de la República, 73.--pral. 🏋

ESPECTÁCULOS

En Hesperia

Cine sonoro. Por la tarde, a las 6'30 la pelícua sonora «Secretos».

Por la noche a las diez la pelicula de dibujos sonoros «El canario de Mikey» y la superproducción sonora titulada «De mutuo acuerdo».

Cotizaciones de Bolsa

Madrid, 20 12 noche." Las cotizaciones de monedas ex tranjera fueron las signientes:

rancos		48:75
ibras .		37'90
Odlares		7'25
rancos	suizos	240'00
Aras		65'30
Leendon	wagenderners.	00'00
CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF T	grant of the control	STATE OF THE PARTY

1.200 plazas

de Guardias de Asalto. Informes y preparación: Eduardo Pérez, n.º 10 bajo izqd.º de 5 a 7 tarde.

Se limpia en seco trajes de señora y caballero; se impian pieles y terciopelos y ropas eclesiásti cas y militares.

Los trabajos se entregan a las 48 ho-Marin, 3, frente a Berrinche.

TERRON

DOBLE CERNIDO REFINADO SUBLIMADO

Exclusiva del azufre de las minas de las

BALSAS DE GADOR

DE COBRE

Refinerías de Azuíre

AGENCIA MARITIMA

Romero Hermanos ALMERIA

THE REPORT OF THE PROPERTY OF Tabanataria da estálicio ciminato

e Institute autirrábico - DEL-Dr. Eduardo Pérez Cano

Autorizado por el Instituto Nacional de Higiene ANÁLISIS DE SANGRE, ESPUTOS, ORINAS Y DEMÁS PRODUCTOS BIOLÓGICOS. CONSULTA DE LESIONADOS POR ANIMALES SOSPECHOSOS DE HIDROFOBIA, DIAGNÓSTICO REVELADOR DE LA RABIA. TRATAMIENTO ANTIRRÁBICO.

De 3 a 5.--Eduardo Pérez, 7. HERETE THE PROPERTY OF THE PRO

Contadores monofásicos, trifásicos y de doble tarifa. Bombas «WORTHINGTON» de cá-

mara partida. Arrancadores en estrella triángulo y

dispuestos para todos los voltajes. Lámparas «OSRAM» y del tipo ba-

tribución. Correas de goma y cuero.

Previo estudio técnico y presupuest gratuitos.

ENTREGA INMEDIATA



REKF

SKF O12 1

CENTRO INDUSTRIAL

José María Donoso

Maquinaria y Material Eléctrico en General.

Automáticos de máxima y mínima para la protección de motores. Motores y grupos electro bombas «SIEMENS».

año de aceite. Aparatos de calefacción en general

Aparatos de medida y cuadros de dis-

Poleas de hierro y madera.

Realizanse instalaciones completas para riegos, industrias y domicilios.

PERITO INDUSTRIAL Avenida de la República 25 - A. - Teléfono, 3 - 9 - 3.

Almacenes: Conde Offalia, 16 Ay García Alix, 3-A. - Teléfono, 1-7-6 ALMERIA

PLATANO-CEREOSA

MEJOR QUE LA CARNE Y LA LECHE EL PREFERIDO POR ENFERMOS Y CONVALECIENTES. LO RECETAN TODOS LOS MEDICOS

(Almorranas)

CURA RADICAL sin operación, por un procedimiento que carece absolutamente de peligros y compatible con las ocupaciones del paciente.

Dr. Francisco Soriano MATRIZ - PARTOS - CIRUGIA GENERAL - RA-YOS X - DIATERMIA - RAYOS ULTRAVIOLETA

RICARDOS, 4. Teléfono, 2 - 0 - 7. ALMERIA.

Exclusiva de venta para Málaga y Almería - JOSE MARIA MOLINA, -- Almacenista de Especialidades Farmacéuticas. - G. Riego, 47 pral. - Teléfono, 2 4-6 Apartado, 68. - ALMERIA.

co, se contorneaba sobre su cabalgadu.

京北京中央北京北京北京北京北京北京北京北京北京北京北京北京大学中国

ALIMENTO VEGETAL COMPLETO

González Pardo, denuncian que de una

Injertos de uva legitima de Ohanes sobre pié americano Rupestri del Lot. Gloria, Chaselas y Aramones, Dos,

tres y cuatro metros de altura. Viveros a 1.500 m. sobre el nivel del mar. Antonio Ortega, Médico. - Ohanes.

De aguas

Sustracción

Isabel Jiménez Núñez solicita se le

cambie el agua rodada de la casa de su

propiedad, sita en la calle de Lepanto

número 54, por elevada.

HERNIAS (¿Cómo pue-)

Nos dirigimos al público inteligente y le decimos:

1.° Que el procedimiento positivamente eficaz para lograr esa curación contiste en CONTENER LA HERNIA TOTAL Y PERMANENTEMENTE. Así, en términos categóricos, lo afirman ilustres cirujanos de reputación mundial. Pero esto no se logra con un braguero cualquiera, sino mediante un aparato que tenga los mecanismos para adaptarlo y fijarlo con exactitud, acomodados de propósito a las características de la hernia en cada caso. Por este motivo no podemos construir el de nuestra invención sin ver al herniado previamente,

2. Que ponemos a la disposición de quien los quiera comprobar innumerables testimonios de curaciones obtenidas en los 36 años que llevamos aplicando nuestro sistema, distinto esencialmente de cuantos otros se conocen. En esta

misma provincia pueden dar fe de ellas personas de gran respetabilidad, «Torre Bermeja 3.° Que garantizamos esa perfecta contención en toda clase de hernias, por principe Igor». gravísimas que sean, incluso en las que, habiendo sido operadas, se han reproducido después, haciéndose más voluminosas. A base de asegurar este éxito aceptamos los encargos y a él ligamos nuestro compromiso.

Y, por último, que damos facilidades para el pago de nuestros servicios a los cientes de modesta posición, concediéndoles que lo verifiquen en varios plazos. He aqui otra prueba de buena fe sobre la cual conviene reflexionar.

Recibirá visitas en ALMERIA, los días 22 y 23 del actual mes de Febrero, en el HOTEL CONTINENTAL, de 11 a 1 y de 3 a 6.

En BERJA, el día 24, en el HOTEL SUR DE ESPAÑA. En VERA, el día 26 en el HOTEL SIGLO XX.

Toda la correspondencia diríjase con estas señas:

Sr.D. Jerónimo Farré Gabinete Ortopédico

Marqués de Valdeiglesias, 5-MADRID

Vida Religiosa

Santos de hoy, miércoles

Santos Severiano, ob.; Pedro Mavimeno, Secundino, Saturnino, Fortunato, Sirisio, Félix, mrs : Maximiano, Paterio, obs La misa y oficio divino son de la feria con rito simple y color morado.

Santos de mañana jueves

La Cátedra de San Pedro en Antioquia. -Santos Papías, Abilio, Pascasio, obs.; Margarita de Cortona, Aristión. La misa y oficio divino son de la Cátedra

de San Pedro con rito doble mayor y color Jubileo Circular

Hoy en San Pedro. Mañana en el Sagrado Corazón. Se manifiesta a las ocho, la misa mayor a las nueve y el ejercicio de la tarde comienza a las cinco.

Todos los dias, a excepción de los festicos, se celebrará una misa a las diez y media y otra a las once y media, las que podrau aplicarse por intención particular.

Ejercicios espirituales

Para señoras y señoritas y promovidos por la Unión de Damas del Sagrado Corazon de Jesús, continúan en la Capilla del Ser vicio Doméstico.

Distribución: Por la mañana, a las diez y

media, Meditación y a las once y cuarto,

Plática Por la tarde, a las cuatro y media. Medi tación, a las cinco y cuarto, Santo Rosario y las cinco y media. Examen práctico. Serán dirigidos por el R. P. José Rodrí

Cultos de Cuaresma

En la Iglesia del Sagrado Corazón tendrán lugar a las cinco y media a excepción de los miércoles y viernes los siguientes cul Santo Rosario, Via Crucis y meditación.

Programas para hoy MADRIO.

Tarde. 19.00: Campanadas de Gobernación. Cotizaciones de Bolsa. «Efemérides del día».

Concierto por el sexteto de Unión Radio Intervención de Ramón Gómez de la Serna y continuación del concierto. 20.15: «La Palabra». Diario hablado de

Unión Radio. Noticias de todo el mundo. 20.30: Fin de la emisión. 21.30: Campanadas de Gobernación.-Senales horarias. - «La Palabra». Diario ha-

blado de U. R. Noticias de todo el mundo. Noveno concierto por la orquesta filarmónica de Madrid

23.45: Noticias de última hora. Informa-ción directa de Unión Radio. 24.00: Campanadas de Gobernación. Cie-

SEVILLA.

Noche de 9 a 12 Programa variado: «Trianero», «Estudiantes alegres», «Unidos para siempre», «Guitarra», «La fama del tartanero», «No quiero verla», «Recuerdo», «Gigantes y Cabezudos».

Noticias de Prensa, cotizaciones de Bolsa y mercados. Boletín meteorológico. 21.30: Transmisión de un concierto desde Unión Radio Madrid, EAJ 7.

A las 10'30: Suplemento del diario hablado de U. R. Información general. «Marcha de los soldaditos de plomo». «Torre Bermeja», «Iris», «El carretero», «El

BARCELONA.

Fin de la emisión.

18: Selecto concierto por el trío del Radio. «Ensueño», «Apasionado», «Manon» «Ro-manza», «Canción de tarde» y «Hamlet». 18 30: «La Palabra». Información de Barcelona, Madrid y extranjero Continuación

del concierto. 19: Programa del Radio oyente. Discos petición de señores suscriptores de Radio

Barcelona. 19.30: Cotizaciones de monedas 20.00: Programa de discos selectos. Noti-

cias de Prensa. 20 30: Curso de Geografía e Historia. 20.45: Ultimas noticias de Barcelona, Ma-

drid y extranjero. 21.00 : Campanadas horarias de la Catedral. Parte del servicio meteorológico. Cotizaciones de mercancias, valores, algo-

21 05. Notas de sociedad. 21.10: Concierto por la orquesta Radio de

Barcelona. En un mercado persa», «Carnaval de la primera suite», «Liberia» y «Minuatto». 21.30: Transmisión de un concierto. 23: Noticias de Prensa.

24.00: Información de Barcelona, Madrid y extranjero. Cierre de la Estación. De 1 a 2 de la madrugada, programa organizado para oyentes de habla inglesa,

VALENCIA.

21.00: Apertura de la Estación, Noticias bursátiles. Mercados agrícolas y fruteros. 21,15: Recital de canto flamenco.

22: Recital de canto por el batítono Dimas T Alonso: «I Pagliacci», «Rogoletto», «Katiuska», «Rincon valenciano», «Ríe, payaso» y «Pobre mascarita» Noticias de última hora,

23: Cierre de la estación.

PRENSA OFICIAL

Boletín oficial

Publica el del sábado: Circular del Gobierno civil sobre ampliación del plazo de exposición e

público de las listas electorales. - Decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros sobre el mismo asun-

-Anuncio de la Delegación provin-

cial del Trabajo sobre concursos entre cooperativas

-Extracto de los acuerdos adoptados por la Comisión gestora provincial en la sesión de 12 de enero, -Edicto del Juzgado de primera ins-tancia del distrito de San Sebastián

anunciando la subasta de una casa. -Idem del Juzgado municipal de Níjar anunciando la subasta de un trozo de tierra

-Idem del Juzgado de primera instancia del distrito de la Audiencia sobre subasta de dos horas de agua de la fuente de Rioja -Edictos de los ayuntamientos de

Zurgena, Rágol, Illar, Alsodúx y Abla. -Relación de los registros mineros declarados caeudados por impago del canon de superficie.

El del lunes inserta: Circular de la Junta provincial de Beneficencia sobre la divulgación de los centros benéficos.

-Idem idem sobre rendición de cuentas por las fundaciones benéficas de carácter particular.

-Anuncio de la Administración principal de Aduanas sobre venta en pública subasta de los objetos que se

-Relación del tipo de jornal regulador de un bracero en cada uno de los pueblos de los pueblos de la provin-

-Anuncio de la Sección Administrativa de Primera enseñanza sobre elección del cargo de habilitado de los maestros del partido judicial de Sor-

-Edictos de los Ayuntamientos de Olula del Río, Terque, Vélez-Rubio, Illar, Fondón y Pechina.

-Relación de las licencias de uso de armas concedidas durante el mes de

Descubrimiento americano que reprime los ataques epilépticos

Nueva York, E. U. A. - Informes entusiastas de médicos de Europa, Asia y América traen nuevas esperanzas a los que sufren de epilepsia. Puede obtenerse un librito gratis, titulado «¿Puede curarse la epilepsia?» escribiendo a: J. Redfern (Dept. 56 C), 30, Bouverie Street, London, E. C. 4. Inglaterra.

TRIBUNALES

En la Audiencia Señalamientos para hoy

Sección primera. - Vista del pleito de del año 1934.

SCALLO UNGÜENTO MÁGICO

desaparecen totalmente callos y durezas, ojos de gollo, verrugas y juane-Hay muchas imitaciones ineficaces,

CATARROS

Solución

Paufauberge

BRONQUITIS

En todas partes, 1'60 pesetas. - Por correo, 2 peseias.

Usando sólo tres días el patentado

TOS

FARMACIA PUERTO, Plaza San Ildefonso, 5. - MADRID.

divorcio núm. 6, del año 1934.

En la sección segunda no hay sefialamiento anunciado.

Señalamientos para mañana Sección primera. - Vista de la causa núm. 45, del año 1932, seguida por el Juzgado de San Sebastián, por el delito

de amenazas. Abogados, señores Estevan y Sán

chez Cantón. Procuradores, señores Campos y Ro-

Vista del pleito de divorcio núm. 3,

Sección segunda. - Vista de la caunúm. 7, del año 1933, procedente del Juzgado de Cuevas, por el delito de lesiones Abogados, señores M. Puentes y

G. Sanjuán. Procuradores, señores Navarro Tobarra y Vizcaino.

PUBLICACION DE PROPAGANDA EN-TRE LA CLASE POPULAR Y SOBRE TO-DO OBRERA. POR PAQUETES, DE 25 NÚMS. EN ADELANTE SE SIRVEN A RA-ZON DE DOS PESETAS EL CIENTO. SUSCRIPCION MENSUAL: UN DONATI-VO. DESDE UN REAL EN ADELANTE

MIL PESETAS

ci que presente «CASULAS DE SANDALO» mejores que las del doctor Pizá, de Barcelo-ma, y que cura más pronto y radicalmente todas las «ENFERMEDADES URINARIAS». años de éxito creciente. Premiadas con medalla de oro en cuantas exposiciones se han presentado. Unicas aprobadas y recomendadas por las Reales Academias de Barcelona y Ma, Dorca. Varias corporaciones, científicos y renombrados prácticos diariamente le prescriben, reconociendo ventajas sobre todos sus similares. No fiarse de imitaciones.

Pedid SÁNDALO PIZÁ

BALLICIDA PIZA

Extirpa rápidamente sin dolor ni molestia los callos y durezas. No motiv los inconvenientes de otros emplastos y líquidos en general Es económico 125 ptas. en todas las farmacias. Depósito en Almeria: Farmaciade VIVAS PEREZ.



RECETADO POR VERDADERAS EMINENCIAS

NO TIENE RIVAL

V ES EL REMEDIO MÁS RACIONAL

SEGURO Y DE INMEDIATOS RESULTADOS de todos los ferruginosos

y de la medicación tónica-resonstituyente pare la ARRELA BAQUITISEO

COLORES PALIDOS DEBILIDAD É INAPETERCIA SEPOSESCIMIENTO DE SARCES

MENSTRUACIONES DIFÍCILAS meresos certificados de los médicos que los recomiendan y secetan con admirables recultados Cuidado con las telefficaciones, porque se darán resultade. EXIGID LA FIRMA Y MARCA DE GARANTIA

De vents en todas las buenas farmacias y almacenes de drogas del mundo Contrato governo ALMERIA, Pomondo do WIVAS PEREZ

Anúnciese en "La Independencia"

Diario católico fundado el año 1908

Ahora, como nunca, las personas de orden deben favorecer a la prensa de orden.

Si no lo sabe, pregunte cuál es el periódico almeriense que ha defendido siempre con más ahinco los principios básicos del orden social

Estamos seguros de que, si no es Vd. suscriptor, utilizará hoy mismo el boletín que va al pie de este anuncio.

Si reside fuera de Almería, bastará que lo envíe por correo con un sello de dos céntimos, a nombre del Sr. Administrador de

LA INDEPENDENCIA Apartado 26.

Si vive en la capital, bastará que llame al telésono 8-5 para que mañana mismo reciba el periódico.

Si ya es Vd. suscriptor nuestro, aconseje a sus parientes y amigos que también lo sean. Contribuirá Vd. así a que la prensa católica viva y prospere. Los enemigos nos dan la pauta apoyando y difundiendo su prensa tanto como atacan y desprestigian la nuestra.

DE SUSCRIPCION

Don				—que vive
898			- calle	yne vive
num.	– piso–		V.	le suscriba a
"La s	Independ	lencia"		
/ **		. de	- de 1934	
		The Contract of the Contract o	Firma	

Clínica (Oncológica

MEDICO DIRECTOR:

D. Juan Banqueri Salazar

Cáncer y tumores en general.

Enfermedades de la sangre

Consulta de 3 a 5.

Plaza de la Catedral, 2 pral.

Medicamento de Familias

Hay imitaciones que unicamente en el nombre se parecen á esta preparación que, efecto de su bondad. mereció ser recomendada por la Real Academia de Medicina y adoptada de Real orden por los Mimisterios de Marina y de Guerra, por considerarla le Junta Consultiva de Sanidad como insustituible; preciosa distinción, única otorgada á medicamente

en España Son groseras imitaciones las cajas que se presentan á la venta con la etiqueta roja y letra blanca, copia de las que empleó bace años la casa Vivas Péres

LOS SALICILATOS VIVAS PÉREZ

GURAN PRONTO Y BIEN

Á les ancianes » A les tísices A los disentéricos, coya vida

ce entingue sin un remedio verdadecomente beroico que corte su charren, mortal casi siempre A las embarazadas, cuyos ve

mitos bacen peligrar su vida y la de

ons blics, al par de padecer en forme A los niños, en la dentición y destete, a los que padecen CATARROS Y ÚLCERAS DE ES-

TOMAGO, toda clase de VOMITOS Y DIARREAS.
COLERA Y TIPUS LO DICEN INFINITAS É INDISCUTIBLES AUTORIDADES MÉDICAS Y CUANTOS Los usaron desde hace 29 aros. NO LA CASA VIVAS PEREZ

Pidanse en las Farmacias más acreditadas Pastillas y Papoles de Salicilates de Vivas Pérus Indispensable à los viajeros

y hombres de segectos